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足立区議会議長 鹿 浜   昭  様 

 

足立区議会議員  ５番 横 田 ゆ う  印 

 

文  書  質  問  書 

 

 会議規則第６０条の２第２項の規定に基づき、次のとおり文書質問書を提出します。 

 

記 

1 
 

テ ー マ 及 び 質 問 項 目 

１ 旧入谷南小学校跡地利用について 

 

１． 旧入谷南小学校跡地活用の計画案について伺う。 

 

２． 第３回定例会で私の質問に対し、「跡地の計画案づくりにあたっては、構想案の

策定段階において説明会を開催するなど、地域住民のご意見等を丁寧にお聞きす

る機会を確保してまいります」と答弁があったが、住民の意見を聞く機会は、い

つ頃、どこで設けられるのか。 

 

３． 同定例会で「当該計画案において平常時の活用が可能となるスペースにつきまし

ては、地域の皆様に利用いただける仕組みづくりを検討してまいります。」と答弁

があった。地域のみなさんは、健康づくりと地域のコミュニティの場としての体

育館、さらに水害や地震などの災害時には避難所となる体育館を切望している。

防災拠点機能と保管倉庫を建設すると同時に地域の皆様が利用できる仕組みとし

て体育館を設置するべきではないか。 

 

４． 旧入谷南小学校は廃校になって以後、体育館、教室、校庭は、地域住民のスポー

ツの場、コミュニティの場、さらにオウム真理教（アレフ）対策住民協議会住民

デモ行進の拠点として重要な役割を果たしてきた。防災拠点機能として整備する

にあたっては、これまでの機能を維持するために体育館を併設するべきと思うが

どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 


